

Fecha: 09-06-2025
Medio: La Discusión
Supl.: La Discusión
Tipo: Noticia general
Título: Los eventos deportivos que marcarán el 445 Aniversario de Chillán

Pág. : 13
Cm2: 160,9
VPE: \$ 160.227

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida



Los eventos deportivos que marcarán el 445 Aniversario de Chillán

El programa de celebración del Aniversario 445° de Chillán contempla una serie de actividades deportivas. Este 11 de junio, a las 11:00 horas, es el Festival Edades, de Deportes Adaptados, en el estadio Nelson Oyarzún, que contempla la final del torneo de fútbol inclusivo.

El 23 de junio, a partir de las 17:00 horas, se disputará el Torneo de Fútbol Formativo "Canteritas" que congregará a cerca de 300 niños de las categorías sub-8 y sub-10 en el Centro Deportivo Quilamapu.

El 26 de junio, de 17:30 a 10:00 horas, está contemplado el Festival de Yoga en el gimnasio del Complejo Deportivo Quilamapu, evento con el cual se celebrará el Día Mundial del Yoga.

El 27 de junio, de 17:00 a 20:00 horas, la Casa del Deporte albergará el Torneo de Escalada Indoor.

El 28 de junio, entre las 15:00 y 21:00 horas, en la Casa del Deporte, los amantes del boxeo y el kick boxing podrán disfrutar de la cuarta fecha del Tour Municipal de Combate "Copa Ciudad de Chillán 2025".

Finalmente, el 29 de junio, entre las 9:00 y las 21:00 horas, se disputará el Campeonato Municipal de Vóleibol en la Casa del Deporte.

"El deporte ha sido parte fundamental del desarrollo de la ciudad de Chillán generando sentido de pertenencia e identidad en la comunidad, es por eso que este aniversario contempla esta serie de eventos deportivos que tienen un sentido integrador, inclusivo y familiar, estimulando deportes estratégicos de Chillán", reflexionó Hernán Blasco, asesor deportivo de la Dirección de Deportes y Recreación de la Municipalidad de Chillán y encargado de infraestructura deportiva.

La programación de la celebración del Aniversario 445 de Chillán también incluye actividades culturales y artísticas que pueden ser consultadas en las redes sociales del municipio de Chillán.